



Genève, le 31 janvier 2026  
Aux représentantes et représentants  
des médias

**Incident à Givaudan : retour à la normale**

**Incident à Givaudan : retour à la normale**

**Les dispositifs mis en place ont permis de neutraliser l'incident rapidement. La situation est désormais rétablie et ne présente aucun risque pour la population.**

Vendredi 30 janvier, le Service d'incendie et de secours (SIS) avait été appelé par le personnel de sécurité de l'entreprise Givaudan, à Vernier, à la suite d'un incident. Un mélange de produits avait généré une surchauffe.

Mobilisés depuis 15h vendredi, les experts et les intervenants du SIS ont pu sécuriser complètement la situation vers 5h du matin samedi et lever le dispositif.

Le Conseil d'Etat remercie l'ensemble des équipes mobilisées pour leur engagement et leur professionnalisme, notamment la brigade sanitaire cantonale et la police, également présentes sur place.

*Pour toute information complémentaire: M. Nicolas Millot, porte-parole, Service d'incendie et de secours de la Ville de Genève (SIS), T. 079 594 09 02.*